



Colombia



Colombiana Ecopetrol y Petrobras podrían tener licencias para proyecto gasífero en el Caribe en 2026

De conseguir esa licencia, las firmas podrían iniciar producción hacia finales de 2028-2029.

Por Reuters / Foto: Reuters | Publicado: Viernes 14 de marzo de 2025 | 11:00



Comparte en:

La petrolera estatal brasileña **Petrobras** y la colombiana **Ecopetrol** podrían tener las licencias para su proyecto conjunto **Bloque Tayrona** en el Mar Caribe a mediados del 2026, dijo este jueves el presidente del regulador de hidrocarburos de Colombia, Orlando Velandía.

Ecopetrol y Petrobras desarrollan el proyecto gasífero Tayrona en aguas del Mar Caribe, frente a las costas de Colombia, conformado por los pozos Uchuva-1 y Uchuva-2.

Se han confirmado unos **6.000 millones de pies cúbicos de reservas de gas natural**, lo que hace que el proyecto sea comercial. Los socios tienen previsto terminar la perforación de un nuevo pozo este año, mientras planifican su desarrollo.

Antes de iniciar la construcción de la infraestructura se necesita una licencia ambiental y otra social.

El proyecto y otras áreas en el Mar Caribe colombiano serán clave para ayudar al país sudamericano a reducir un déficit de gas que ha requerido importaciones de gas natural licuado (GNL).

"Si logramos optimizar las consultas previas que pudiésemos estar terminando este año y obtener la licencia ambiental hacia mediados del año entrante, nos da el horizonte final de poder tener montado el gasoducto hacia finales de 2028-2029 e iniciar producción", afirmó Velandía, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) de Colombia.

El funcionario habló al margen de la conferencia CERAWEEK en Houston.

Te puede interesar: [Presidente de BTG sobre guerra comercial: "El éxito de Latinoamérica depende de nosotros mismos"](#)

El Bloque Tayrona es operado por Petrobras, que tiene una participación del 44,4%, mientras que Ecopetrol posee el 55,6% restante.

El proyecto ha enfrentado dificultades por demandas que han amenazado con la suspensión temporal de actividades debido a la oposición de comunidades indígenas.

Unos **13 millones de metros cúbicos diarios de gas producidos por el proyecto se suministrarán a Colombia a través del gasoducto**, según declaró la directora de exploración y producción de Petrobras, Sylvia dos Anjos, en la misma conferencia a principios de esta semana.

A pesar del déficit de gas, el país no ve la necesidad de abrir una nueva ronda de licitaciones para áreas marinas, afirmó Velandía, ya que se espera que muchos bloques terrestres y marítimos adjudicados anteriormente pasen de la exploración a la producción en los próximos años, asegurando el suministro.

Mientras tanto, Colombia está trabajando para ampliar su capacidad de recibir importaciones de GNL a través de instalaciones flotantes de regasificación, explicó.

Te puede interesar: [México: DHL Express inaugura su hub logístico en Querétaro tras inversión de US\\$ 120 millones](#)

Comparte en:

Noticias Relacionadas

RIPE

Millicom espera respuesta del Gobierno colombiano por oferta que hizo Movistar sobre la venta de sus acciones restantes

Colombia

Colombiana ISA pone en venta su negocio de Telecomunicaciones y anuncia inversión de más de US\$ 33 mil millones para próximos 15 años

RIPE

Claro espera alcanzar una cobertura total de 5G en Colombia en los próximos cinco años

Lo más leído

Colombia

1 Colombiana ISA pone en venta su negocio de Telecomunicaciones y anuncia inversión de más de US\$ 33 mil millones para próximos 15 años

RIPE

2 Milei se reunió con el CEO de Río Tinto que apuesta con su inversión de US\$ 2.500 millones en litio argentino

2 Tinto que apuesta con su inversión de US\$ 2.500 millones en litio argentino

América

3 Verisure por creciente inseguridad en América Latina: "Esta situación representa un gran desafío que estamos enfrentando con Innovación"

América

4 Latam Airlines negocia poner fin a acuerdo de códigos compartidos con la brasileña Voepass

DF MAS

5 De Argentina a Chile: la "mejor hamburguesa del mundo" aterrizó en Santiago

Último Minuto

RIPE

Venezolana Farmatodo se expande en Argentina y compra Vassallo por US\$ 5,2 millones

América

Adriana Noreña, la vicepresidenta de Google Hispanoamérica que lidera la "revolución imparable" de la IA

Perú

Pacífico Seguros, la subsidiaria de Credicorp que se quedó con la operación de Banmédica en Perú



América
Adriana Noreña, la vicepresidenta de Google Hispanoamérica que lidera la "revolución imparables" de la IA | DF SUD



Financial Times
Turbulencia política en Perú exhibe riesgos para los inversionistas extranjeros en la petrolera estatal | DF SUD



Videos
Ahora en DF SUD | Así se vivió el apagón en Argentina en plena ola de calor | DF SUD

FINANCIAL TIMES | El periódico británico especializado en información económica y financiera reconocido a nivel global



La ofensiva de Trump le da un vuelco al flujo migratorio en América Latina

Un pueblo colombiano adaptó su economía a los viajeros del Tapón del Darién. Ahora solo unos pocos viajan, y en dirección contraria: buscando regresar a casa.

Financial Times
Las sanciones petroleras de Trump dañarán a las "fuerzas represivas de élite" de Venezuela, según María Corina Machado

Financial Times
Turbulencia política en Perú exhibe riesgos para los inversionistas extranjeros en la petrolera estatal

Financial Times
Opinión FT: América Latina reconoce al tradicional caudillo en Donald Trump

Financial Times
Escándalo de "esclavitud" sacude a ciudad brasileña que acogió fábrica de BYD

Financial Times
Opinión FT: El reformista Milei es más ortodoxo de lo que parece



DFSUD

Sobre Nosotros | Retail y Logística | Banca y Fintech | Tecnología y Startup | Energía y Recursos Naturales | Transporte y Construcción | Industria | DF-SUD LIVE | Registro Newsletter | Contacto

CONÉCTATE A DF SUD



GRUPO DF

DF DF LIVE DF MAS DF SUD CAPITAL ED BAZAR ED HÁBITAR

DF DF SUD DF MAS CAPITAL ED DF Live Bazar ED